

## Pernikahan Eka & Daud Putra Ketua Umum Gerdayak Indonesia 8 Juli 2023

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.JENDELAINDONESIA.COM](http://PALANGKARAYA.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 3, 2023 - 09:21



*Eka dan Daud*

PALANGKA RAYA - Putra salah satu anak Ketua Umum Nasional Gerakan Pemuda Dayak (Gerdayak) Indonesia, akan melepaskan masa lajangnya.

Daud Yudha Dharma Binti, S.Sos anak kedua dari Drs Yansen Alison Binti, MBA dan Mariati Isman Ronsen, SE.

Dengan seorang wanita cantik berpenampilan sederhana dari wilayah Kecamatan Rungan Kabupaten Gunung Mas, Kalimantan Tengah. Ekawia anak kedua dari bapak Generdie I Timbang, S.Od dan ibu Jambun D Rundjan.

Kedua sejoli ini akan melaksanakan rentetan acara, baik dari Pemenuhan Hukum

Adat Dayak di kediaman rumah Ketua Umum Nasional Gerdayak yang baru selesai di bangun di Kawasan PEPABRI Jalan Letkol Christhofel Binti (Bundaran Setd Adji) Kota Palangka Raya.

Acara Pemenuhan Hukum Adat Dayak dilaksanakan pada hari Jumat 07 Juli 2023 pukul 15.00 Wib hingga selesai.

Selanjutnya pemberkatan Pernikahan, Sabtu 08 Juli 2023 pukul 09.00 WIB hingga selesai di Gereja Betlehem jalan Bukit Raya VI B No 1 Palangka Raya. Ibadah ucapan syukur Sabtu 8 Juli 2023 pukul 12.00 WIB hingga selesai di kediaman Yansen A Binti di Jalan Christhofel Binti Palangka Raya.

Untuk acara Resepsi Pernikahan ini ada hal yang memiliki konsep berbeda dari Pernikahan yang pernah diadakan sebelum di kota Cantik ini, yaitu Konsep Legendaris Pop Rock yang digandrungi ketua umum ormas Gerdayak Indonesia.

"Ketua umum menginginkan konsep tamu nanti hadir bukan hanya datang mencicipi hidangan yang disajikan kemudian bersalaman dengan pengantin, namun nanti tamu akan disajikan sejumlah hiburan legendaris yang mengingatkan masa + masa 80 an," ungkap Minseng mewakili keluarga besar Gerdayak Indonesia.

Resepsi Pernikahan akan dilaksanakan di Gedung GOR INDOOR Serbaguna jalan Cilik Riwut KM 5,5 Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah. Gedung yang memiliki fasilitas yang mampu menampung 4 ribu pengunjung tersebut, akan didesain sebaik mungkin untuk perhelatan acara pernikahan Ekawia dan Daud.

Dimulai pada pukul 18.00 WIB (Jam 6 sore), tamu undang akan disuguhkan hidangan yang berbagai selera hingga nantinya, bagi tamu spesial akan disediakan tempat duduk untuk menikmati hiburan yang ditampilkan.

"Konsep nanti tamu diharapkan agar bisa betah untuk menikmati sajian hiburan yang ditampilkan nantinya, baik itu hiburan kesenian daerah Dayak Kalimantan Tengah," lanjutnya.

Harapannya, diperhelatan acara pernikahan Putra Ketua Umum Gerdayak Indonesia ini. Bisa mempersatukan dan menjalin silaturahmi kepada segenap masyarakat kota Palangka Raya dan sekitarnya dan Kalteng umumnya. Masyarakat diharapkan hadir dalam acara pernikahan tersebut, dan memeriahkannya.

Tamu yang akan menghadiri acara pernikahan tersebut, Baik dari kalangan Birokrat Kalteng dan Nasional, pengusaha, aktivis dan tokoh Adat, budaya dan politik, serta tidak terlepas masyarakat.